



7 Pièces

283 m²

Réf. 3970R

766 500 €

Saintes

Maison à vendre (17100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITE KRETZ - Saintes - Saint Vaize. Grange d'exception de 280m² datant du 18^{ème} siècle. Restaurée dans le respect de ses matériaux et volumes d'origine, sur une parcelle au total de 1100 m². Au rez-de-chaussée : entrée cathédrale, vaste salon, 2 chambres, salle de bain et douche, buanderie, grand atelier, cave et arrière cuisine. Au 1^{er} étage : salle à manger et sa cuisine ouverte équipée, 2 chambres dont la suite parentale avec son dressing et sa salle de douche et bain, bureau. A l'extérieur, au rez-de-chaussée : jardin d'accueil, patio avec son spa multi-options ; à l'étage : une ...

EXCLUSIVE KRETZ - Saintes - Saint Vaize. Exceptional barn of 280m² dating from the 18th century. Restored in keeping with its original materials and volumes, on a total plot of 1100 m². First floor: cathedral entrance, large living room, 2 bedrooms, bathroom with shower, laundry room, large workshop, cellar and utility room. 1st floor: dining room with open-plan fitted kitchen, 2 bedrooms including the master suite with dressing room and bathroom with shower and bath, study. Outside, on the first floor: reception garden, patio with multi-option spa.

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

